



Regierungsratsbeschluss vom 18. Februar 2020

Ratschlag Hochhaus Heuwaage

P200190

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das Hochhaus Heuwaage aus dem Jahr 1955 ist sanierungsbedürftig. Nach umfangreichen Abklärungen hat sich die Eigentümerin, die Basellandschaftliche Pensionskasse, dazu entschieden, einen Ersatzneubau zu planen. Der Projektvorschlag von Miller & Maranta Architekten aus Basel sieht einen rund 74 m hohen Neubau mit 70 Wohnungen, Dienstleistungsnutzungen sowie Gastronomie und Verkauf vor. Der Neubau rückt von den Nachbargebäuden an der Steinentorstrasse und der Steinenvorstadt ab und schafft damit gleichzeitig neue öffentliche Räume. Das Projekt dient als Grundlage für die notwendigen nutzungsplanerischen Massnahmen.

